



## Georgia restablece los vuelos directos con Rusia y arriesga su integración a la Unión Europea

- la redacción de Trompeta
- [23/5/2023](#)

El primer vuelo directo de Rusia a Georgia desde 2019 aterrizó el viernes en el aeropuerto internacional de Tiflis, provocando una amplia controversia en todo el antiguo estado soviético de Georgia. Muchos georgianos temen que el restablecimiento de la diplomacia con Rusia pueda obstaculizar la candidatura de su nación a la Unión Europea.

Después de que estallara una protesta antirrusa en la capital de Georgia en 2019, Rusia impuso una prohibición de vuelos directos entre ambos países. El 10 de mayo, el presidente ruso Vladimir Putin levantó la prohibición y anuló las restricciones de viaje a los ciudadanos georgianos, permitiéndoles visitar Rusia hasta 90 días sin visado.

"Todo lo que facilite la vida, la circulación y los negocios a nuestros ciudadanos es, por supuesto, positivo y bienvenido", declaró Irakli Garibashvili, primer ministro de Georgia y uno de los fundadores del partido gobernante en Georgia, Sueño Georgiano.

Sin embargo, muchos georgianos ven la situación de otra manera.

**Rusia 'no es bienvenida'**: después de que se anunciara el levantamiento de la prohibición a principios de esta semana, manifestantes se reunieron frente al Parlamento de Georgia y la oficina de Georgian Airways, con pancartas que decían: "Los aviones rusos no nos dejarán aterrizar en la Unión Europea".

El viernes se congregaron más manifestantes en el aeropuerto internacional de Tiflis a la llegada del primer vuelo ruso.

Big protest at Tbilisi International Airport today as the first direct flight from Russia in four years lands in Georgia. Tensions are already high between locals and the tens of thousands of Russians in the country, fleeing Russia's war on Ukraine. <https://t.co/LyiHkeayW3>

— Neil Hauer (@NeilPHauer) [May 19, 2023](#)

Protesters are not let close to the entrance. They are unfolding big banners so that they are visible from [farpic.twitter.com/qDLvSZ6vbT](https://pic.twitter.com/qDLvSZ6vbT)

— Mariam Nikuradze (@mari\_nikuradze) [May 19, 2023](#)

La presidenta proeuropea de Georgia, Salomé Zourabichvili, calificó el vuelo como una "provocación rusa" y dijo: "¡Reanudar los vuelos directos y levantar la prohibición de visados con Georgia es inaceptable mientras Rusia continúe su agresión a Ucrania y ocupe nuestro territorio!".

This is a completely unacceptable and inappropriate time. We do not need gifts from Russia, masked as some kind of a concession. In today's situation, we are on the same side as all our European friends! [pic.twitter.com/aYZU4p5cKx](https://pic.twitter.com/aYZU4p5cKx)

— Salome Zourabichvili (@Zourabichvili\_S) [May 10, 2023](#)

**Respuesta de la Unión Europea:** el portavoz de Asuntos Exteriores y Política de Seguridad de la Unión Europea, Peter Stanto, también expresó su desaprobación por la decisión de Georgia de restablecer los vuelos.

Debido a la guerra ilegal rusa contra Ucrania, la Unión Europea y varios otros países introdujeron sanciones contra el sector de la aviación rusa, y nosotros y nuestros aliados no permitimos vuelos desde Rusia, vuelos a Rusia y vuelos sobre Rusia. Así que esta última decisión de las autoridades georgianas genera inquietud en cuanto a la trayectoria de Georgia hacia la UE y al compromiso de Georgia de alinearse con las decisiones de la UE en política exterior, tal y como se prevé en el Acuerdo de Asociación UE-Georgia.

—Peter Stanto

**El futuro de Georgia:** muchos georgianos preferirían salir de la esfera de influencia de Rusia y acercarse a Occidente. Uno de los principales objetivos para lograrlo es ingresar en la Unión Europea. Sin embargo, el partido gobernante Sueño Georgiano parece estar socavando cualquier esfuerzo en este sentido.

Cuando Rusia invadió Georgia por primera vez en 2008, el redactor jefe de *Trompeta*, Gerald Flurry, escribió: "El ataque de Rusia a Georgia en agosto marca el comienzo de una nueva y peligrosa era en la historia". Explicó que Rusia seguiría capturando más territorio e incluso planteó la pregunta: "¿Se producirá una crisis por Ucrania?". El tiempo ha demostrado que el Sr. Flurry tenía razón, ya

que el 20% de Georgia está ahora bajo ocupación rusa y Ucrania se encuentra en una guerra mortal con Rusia.

El Sr. Flurry basó estas predicciones en profecías bíblicas.

La Biblia nos advierte que debemos esperar que surja un gran poder de Oriente. Los llama "los reyes del oriente" (Apocalipsis 16:12). ¡El ataque a Georgia fue el primer acto de guerra de los reyes del oriente!

—Gerald Flurry, ["El ataque de Rusia en Georgia marca una nueva era peligrosa"](#).

Para entender por qué hay tanto malestar en Georgia, lea nuestro artículo ["El regreso de Rusia al estatus de superpotencia"](#).